



INFORMAN.id

Antisipasi Banjir dan Penyakit DBD, Danramil Pasangkayu Pimpinan Kerja Bakti Bersihkan Selokan

M Ali Akbar - SULBAR.INFORMAN.ID

Jan 5, 2024 - 14:34



Pasangkayu - Untuk mencegah terjadinya banjir dan penyakit DBD dilingkungan warga, puluhan personil Babinsa di wilayah Koramil 01-1427 Pasangkayu bersama warga melakukan Kerja bakti membersihkan selokan.



Kerja bakti yang dipimpin langsung Danramil 01-1427 Labuang, Kodim 1427 Pasangkayu, Pasangkayu, Letda Inf Andi Malik, bertempat di Dusun Tanjung Harapan, Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu, Jumat (5/1/2024).



Ditemui disela kegiatan kerja baktinya, Letda Inf Andi Malik mengatakan, melaksanakan kegiatan Karya Bakti untuk mengantisipasi terjadinya bencana banjir dan munculnya wabah penyakit yang diakibatkan bersarangnya nyamuk.

“Kerja bakti kita kali ini membersihkan selokan dan bahu jalan. Kita telah ketahui bersama, saat ini musim penghujan sudah mulai tiba, lingkungan khususnya selokan harus bersih sehingga tidak ada penumpukan air yang mengakibatkan berbagai penyakit, seperti penyakit DBD,” kata Danramil kota Pasangkayu ini.

Ia menjelaskan, kerja bakti ini merupakan salah satu bentuk kepedulian TNI

kepada lingkungan warga. Dimana secara tidak langsung juga menumbuhkan sifat gotong royong di tengah masyarakat.

“Program kerja bakti ini sudah lama kita lakukan, selain saat ini menjadi program instruksi dari komandan atas membersihkan lingkungan menghindari banjir dan penyakit”, jelas mantan Dan Unit Intel Kodim Pasangkayu ini.

Diakhir statementnya, dirinya mengapresiasi warga dalam program kerja bakti Kodim Pasangkayu ini. Ia pun mengajak untuk semua peduli terhadap kebersihan lingkungan.

“Saya kira sepakat, dengan adanya lingkungan yang bersih tentunya akan menjadikan lingkungan yang sehat, terhindar dari bencana alam banjir dan terhindar dari wabah penyakit seperti dan masih banyak lagi”, ajaknya.

Terpisah, Komandan Kodim (Dandim), Letkol Czi Dony Siswanto membenarkan ada program kerja bakti membersihkan lingkungan dari komandan atas. Untuk itu dirinya mengintruksikan ke semua wilayah teritorial desa menjalankan program kerja bakti di setiap momen waktu yang ada.

“Jadi program Komandan atasan ini, bagaimana kita bersama-sama TNI dengan komponen masyarakat di wilayah teritorial membersihkan lingkungan agar terhindar dari banjir dan penyakit DBD dikarenakan bintik nyamuk,” jelas mantan Komandan Batalyon Zeni Kontruksi 13/Karya Etmaka ini.